



## スポーツ交流会

11月25日午後、絶好の天気の中、地域の小学校との交流を広げることを目的として、楠見小学校5年生児童と北高の体育クラブ生徒がスポーツの体験交流会を行いました。高校生と小学生がスポーツを通じて交流できる素晴らしい機会となりました。小学生の生き生きとした姿が印象的でした。



## 3年球技大会

12月7日 バレーボールとドッジボールの競技で球技大会が行われ各クラスとも一致団結し球技を心から楽しみました。



## 生徒会役員選挙

が行われ新生徒会長に野澤黎君、副会長に定野翔湧君と有田鈴央君が新任されました。生徒会活動の更なる充実を期待しています。



## 朗読大会

参加者は自分の好きな本の中から最も伝えたい場面を選んで2分間朗読しました。どの朗読も素晴らしく、聞く人を作品の世界に誘ってくれました。審査の結果、1位は山下雪羽さん、2位は山野夏帆さん、3位は瀬川優妃音さんでした。



## 人権教育講演会

に在日三世のちゃんへんさんをお招きしました。その壮絶な生い立ちを語るとともに、世界レベルのパフォーマンスを披露してくれました。「すべての過去を受け入れて現在の自分とともに歩んでいこう」



## 高校生よみかたりボランティア

図書部員が、あわ保育園、楠見西小学校、野崎小学校へよみかたりボランティアに行きました。紙芝居、大型絵本など、楽しんでもらえるプログラムを考え、よみかたりを行いました。子どもたちは時に真剣に、時に身を乗り出して、喜んで聞いてくれていました。来年以降も地域交流の一つとして、続けていきたいと思ひます。



## 北高と日本薬科大が協定

トップアスリートのサポートや、進路選択の拡大など幅広い教育活動の推進を目的に、東京と埼玉にキャンパスを持つ日本薬科大学と包括連携協定を締結しました。同大学にはスポーツ薬学コースがありスポーツと関わりのある医薬品や健康食品についての専門的な知識を身につけ、トップアスリートの育成などに携わる人材を養成しています。大学との交流の中で、サプリメントやドーピングなどについて学び、競技に生かしてほしいと期待します。